



金谷川小だより

かなやがわ小フランドの創造

令和3年 6月30日

No.9

児童数 75名

校長 宍戸 与一

例年になく梅雨入りが遅かった今年。ジメジメとした天気が続いていますが、晴れ間を見つけては元気に遊んでいる姿や声が響いています。1学期終業式まで、残りいよいよ1ヶ月を切りました。授業では、学期のまとめの学習に入って頑張っています。また、生活面でも、下級生が落ち着いて掃除に取り組んだり、給食の準備をスムーズに行ったりと、学校生活から多くのことを吸収し身に付けています。子どもたち一人一人がしっかりと自分の目標を達成できるよう、残り一ヶ月指導していきたいと思えます。

もしもの時に備えて・・・

I 【総合避難訓練】 6月21日(月)

総合避難訓練を行いました。引き渡し訓練も実施しました。もしもの時に、自分自身で安全な行動ができるかという点を大事にして訓練を行いました。『自分の身は自分で守る』を大切にしながら、ぜひご家庭でも「もしもの時にはどうすればいいのか」という会話や訓練を実施していただけますようよろしくお願いします。



II 【AED講習会】 6月18日(金)

福島南消防署の方にご指導頂き、AED講習会を実施しました。

先生方全員、万が一に備えて研修しました。

素敵なひとこま

「あったあ〜」

先日の業間時、全校サーキットに取り組んでいる途中で、ヘアーゴムがなくなっていることに気づいたA子さん。とてもがっかりした表情で私の所にやってきました。とてもお気に入りの物だったとのこと、見つけたら教えてくださいと、ヘアーゴムの特徴を詳しく教えてくださいました。

3校時が始まってからも、担任も一緒に学級全員で傘を差しながら探していました。

しばらくすると校庭から大きな声。「あったあ〜」「先生、ありましたあ〜」鉄棒のところで見つけたようです。Aさんはもちろん、みんな大喜び。(*^o^*) 本当によかったです。ステキなひとコマでした。